

Grafing bei den Freiburgern

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Aktuell sieht es gut aus. Die Corona-Inzidenzen sinken und unser Punktekonto füllt sich. Die Saison ist zwar noch sehr lange, aber die letzten Spiele haben uns viel Selbstvertrauen gegeben und aktuell spielen wir sehr guten Volleyball - daran wollen wir anknüpfen.

Nachdem die Tabelle aufgrund der unterschiedlichen Spieleanzahl nur schwer zu lesen ist, hier eine Übersicht über die noch erreichbaren Punkte bis zum Saisonende. Mit jedem Punktverlust reduziert sich die Anzahl der Meisterschaftskandidaten.

Team	Aktuelle Punkte	Ausstehende Spiele	Mögliche Endpunkte
Grafing	41	12	77
Mimmenhausen	40	11	73
Karlsruhe	42	10	72
Hammelburg	34	11	67
Mühlendorf	28	13	67

Wir haben aktuell die beste Ausgangslage und wollen diesen Samstag in Freiburg drei weitere Punkte einfahren. Das wird ein schwieriges Unterfangen, die Freiburger sind eine gute Mannschaft und können richtig unangenehm werden.

Das Virus hat uns aber weiterhin fest im Griff. Unser Sonntagsspiel bei den Youngstars Friedrichshafen entfällt. Das gesamte Team vom Bodensee ist aufgrund eines positiven Falls in Quarantäne. Wir wünschen den Betroffenen Alles Gute.

Unser Samstagabendspiel könnt ihr ab 20:00 Uhr auf sporttotal.tv live verfolgen:

<https://www.sporttotal.tv/ma60378e6b>

Schon kommendes Wochenende geht es mit einem Heimspiel weiter. Dann ist der VC Dresden zu Gast in der Jahnsporthalle.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.